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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

奉仕の機会を通して知り合いを広めること。第１

奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン各自の第２

職業の品位を保つこと。

ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。第３

奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。第４

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３８７回例会 各小委員長挨拶

６月３０日（土）山翠会旅行

劇団四季ミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」観劇

今後のスケジュール
7月15日（日） 第１グループゴルフ

9:40集合 10:00ｽﾀｰﾄ 周防灘ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ

17日（火） 通常例会／決算・監査・予算報告

12:30～ 京都ホテル

20日（金） 前年度会長幹事会 18:30～ 吾亦紅

「前ガバナー補佐慰労会」

24日（火） 夜間例会／16:30～ 周防館

前ガバナー補佐・会長・幹事慰労会

27日（金） 第1Ｇ会長幹事会

18:30～ あをぎり（田川ＲＣ）

29日（日） インターアクト指導者講習会

10:00～16:00 北九州ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝｷﾞｬﾗﾘｰ

31日（火） 休会（定款規定により）

8月 7日（火） 通常例会／会員増強アワー

12:30～ 京都ホテル

14日（火） 休会（定款規定により）

21日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

28日（火） 夜間例会／納涼例会

18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル



第２３８６回例会記録 ～２０１２年７月３日

国歌斉唱

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 門田一郎会員

四つのテスト唱和

７月度入会月祝い（志村俊郎親睦委員長）

今月は㈲クリーンせいやより提供のクリーニング券です。

井上龍彦会員（1993/7/1）

村本静雄会員（1998/7/7）

宮西正晴会員（2005/7/1）

志村俊郎会員（2006/7/18）

永野秀幸会員（2008/7/29）

福島小太郎会員（2008/7/29）

増川友弘会員（2010/7/13）

河野寿美恵会員（2011/7/5）

【代表して村本会員挨拶】 入会してあっという間に14年が過ぎ、年齢的にも会員の平均年齢を超えました。

これからもよろしくお願い致します。

会長挨拶（野正孝則）

初代会長 山路氏より数えて50人目の会長に就いた事に身のひきしまる思いがすると同時に、

この輝かしい歴史の中にロータリアンの一人として身を置くことが出来る事に誇りを感じます。行

橋ロータリークラブは、来年には創立５０周年という大きな事業がひかえております。宮西副会

長、小坪実行委員長を中心に行橋ロータリークラブ全員がスクラム組んで、IMを成功させた力を

再結集し、これをもう一度成功させたいと思っております。

現在会員数４５名です。若い人から、増強委員長は是非「宮田さん」でと言う強い要望で宮田さ

んにご無理を言いました。必ずいい結果が出ると思っています。増強と並んで 退会防止にも力を注いでいきた

いと思います。

ロータリーは入るまでは、熱心だが、入会後は知らん顔で、何もしてくれない、と言う話をよく聞きます。先日の

最終例会で青井さんがこの点を指摘されてました。入会間もない方々には、積極的に参加して頂く為にも、必ず

何らかの委員長を受けて頂きました。初めての委員長で不安でしょうが、分からない事は積極的に前委員長や

私たちに質問して欲しいと思います、是非ロータリーに参加し、ロータリーを楽しんで頂きたいと思います。

前末松会長同様、夜間例会を積極的に取り入れ、親睦を深めたいと思います。お酒は弱いですが、雰囲気は

大好なので、騒ぎながら、大声を出し、お付き合いをしたいと思います。

現在ロータリー財団へ補助金申請をだしており、申請がとおり、補助金が出ればふれあいコンサートに出演し

て頂いた、知的障害者団体の「みのり会」に太鼓を寄贈したいと思います。

評判がよかった、この「ふれあいコンサート」を継続し、ふせて松山公園整備も継続し、50周年記念事業の一つ

として、市へ移譲したいと考えています。

現在高校とはインターアクトや出前講座や青少年交換で交流があり、来期の宮西副会長も交換留学を継続す

る事を確認しましたので、昨日福島さんと各高校を回って、お願いをしてきました。

しかし中学校とは交流がありません。末松前会長・永岡前幹事の意見を入れ、バスケットを観戦しながら、中

学とも交流を進めたいと思っています。

本年も数多くの事業が予定されてます。どうか皆さんのお力をお借りしながら、１年間をやっていきたいと思い

ますのでご協力をお願い致します。

委員会報告

国際交流委員会（村上治郎委員長）

7月11日（水）にオーストラリアに留学中の村上玲於奈君が帰国します。

末松前会長、永岡前幹事が福岡空港まで出迎えに行く予定ですが、同行できる会員の方はご連絡下さい。



宮田将英会員より連絡

7月7日に、青井哲雄会員のホールインワン達成記念コンペ、祝賀会を行います。

皆様の出席をよろしくお願い致します。

インターアクト委員会（河野寿美恵委員長）

6月30日に行橋高校インターアクトクラブ新会員の歓迎会をミュージックステージMで行いました。

2年生4名、1年生2名が入部しました。

今年度第1回目のインターアクト部の例会を7月5日に行います。

メークアップにもなりますので、会員の皆様の出席をお願い致します。

出席報告（夕田宜功委員）

・会員数４６、欠席８（届けあり8、なし0）、出席３８、事前メークアップ３、出席率９１．１１％

＜6/26例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 岩室克典、岡本和久（理事会）、宮西正晴（クラブ奉仕委員会）

幹事報告（福島小太郎）

・門司RCより4/29 IA年次大会の報告書が届いています。今年度は是非みんなで参加しましょう。

・行橋みやこRC、豊前RC、苅田RCより一ヶ月分の週報、RIよりロータリアン７月号（Sakuji Tanaka 大特集）

（今期はロビーのテーブルに並べておきますので皆さんでご覧下さい）

・会員名簿を配布しています。予算節約のため製本は各自にてお願いします。

・今年度会員証を配布しました。旧会員証は事務局まで御返却下さい。

・ステキなベージュ色の今年度週報ファイルを配布しておりますのでお持ち帰り下さい。

・明日16時10分より行橋高校IA例会です。奮って御参加下さい。

・例会終了後に第一回理事会を開催致します。

幹事・四大奉仕委員長挨拶

【福島小太郎幹事挨拶】

今年度幹事を務めさせて頂きます福島です。ロータリーは毎年新しい事を勉強させて頂ける素晴

らしい所だと思います。もうすぐ５２歳ですが、ロータリーではまだまだ若手、若輩で時期尚早と思

いますが、御指名頂いたからには一所懸命に頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。

【クラブ奉仕委員会 宮西正晴委員長】

クラブ奉仕委員会は、主にクラブの内政面を担当するロータリー活動の要の委員会と聞いておりま

す。この委員会の大きな目的は、例会の運営を活性化させることと、会員の皆様の親睦を図ること

や、会員の維持・増強を図ることを目的とした委員会と認識しております。

私の役割は八つの委員会を纏めるのでは無く、各々の委員会活動がスムーズに運営出来る環境

作りをすることだと考えております。また、理事会との橋渡しも役割のひとつだと考えております。

八つの委員会がありますが、それぞれに大先輩や、指導的立場の委員長さんが多くおられますので、各々の委

員会の活動は安心してお任せすることが出来ると思っております。

今年一年、会長の方針に沿って頑張って参りますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

【職業奉仕委員会 安本仁美委員長】

①「暁の夢」花壇の清掃整備については、特に花いっぱいにし、皆さんに喜んでいただけるように

と考えています。皆様のご協力をよろしくお願いします。

②沓尾松山公園の清掃整備は本年度も２回予定させて頂きます。環境保全委員、インターアクト

委員さんと連携をとり、又地域の皆様にご協力をお願いします。

③初めての試みとしてバスケットボールの行橋ロータリークラブ杯（中学校男子）を開催します。

④こころのふれあいコンサートを今年度も行います。

⑤インターアクト委員会の後方支援に努めさせていただきます。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

【国際奉仕委員会 村上治郎委員長】

国際奉仕委員会につきましては当クラブは特に活動はしていませんが、近隣では行橋みやこＲＣの

世界社会奉仕活動（ＷＣＳ）など、各クラブそれぞれ独自の活動をしています。その様な活動は、そ

れぞれ価値のあるものと思いますが、当クラブはこれまで青少年交換留学制度に力を入れてきま

したので、現在それ以外には活動を行っていません。また２月には世界理解アワーがありますの

で、この時に地区の委員の方にでもお願いして、当クラブでは活動をしていない他の活動等につい

ての勉強をさせてもらい、これらに対しての知識を得ることも考えています。

国際交流委員会では、当クラブが永年継続しています青少年交換事業が上げられると思います。この青少年交

換事業については、私も長い間地区委員をさせてもらったお陰で良く分かりますが、事業の継続性ということでは

２７００地区の内でトップクラスではないでしょうか。過去中止の年度が時々はありましたが、継続性という意味で

は素晴らしいことだと思います。これはひとえにこの制度に対する会員皆様方が常に協力的で、前向きに対処し

ているからではないでしょうか。ホストファミリーの件では最近特に若い会員の方がその役目を請け負ってくれ

て、それに中堅の方も加わり、比較的順調と思える程に１年間のホストファミリーが回っています。ホストファミリ

ーになることについては、実態がよくわからないために、ためらう方もおられると思いますが、少しでも前向きな気

持ちのある方については、経験者から話しを聞かれてぜひトライすることを希望します。今、来日中のソラヤさん

みたいに本当に手のかからない、素晴らしい留学生もおられます。又もう一つの問題であります留学制度の対象

とする学校ですが、ここ暫くは派遣する学校と受け入れる学校が異なっていますが、本来は同じ学校での派遣、

受け入れが望まれます。現状はその様になっていませんが、今後はできればその様な形に持って行きたいと考

えています。

個人的にもこの制度は素晴らしいものであり、永く続いたクラブの伝統でもあります。

皆様方協力してこの伝統を続けたいと思います。

ニコニコ発表（増川友弘）

・皆様のお力をお借りしながら１年やって行きたいと思いますので宜しくお願いします。 （野正会長）

・今年一年よろしくお願いします。 （宮西副会長）

・一年間一所懸命に頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。 （福島幹事）

・1年間ＳＡＡを務めさせて頂きます。よろしくお願い致します。 （岩室ＳＡＡ）

・末松、永岡、及び前役員、ご苦労様でした。野正、福島、及び新役員の方、一年間お世話になります。（尾形会員）

・野正年度の出発をお祝い申し上げます。1年間よろしくお願い致します。 （奥村会員）

・入会祝いを有難うございました。今年1年ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員長を頑張りますので宜しくお願い致します。（河野会員）

・新しい役員の方を一年よろしくお願い致します。昨日海開きを行いました。 （小坪会員）

・いよいよ野正会長の年度です。職業奉仕多忙とは思いますが、一年頑張って下さい。 中ニコニコ（廣瀬会員）

・入会祝いをありがとうございました。 （村本会員）

・新しい一年が始まりました。

野正新会長、福島新幹事を盛り立て、会員みんなで行橋クラブの発展に頑張りましょう。 （若山会員）

・野正会長、福島幹事、理事、役員の皆さま1年間よろしくお願いします。

（青井会員、門田会員、志村会員、末松会員、道脇会員、山下会員、横井会員）

・会長、幹事、各委員長の皆様、1年間宜しくお願いします。 （岡本会員、川中会員、宮田会員、安本会員）

本日計 27,000円、累計 27,000円 ありがとうございました。


